

Salzburger HirtenAdvent

2006 entschlossen sich Weggefährten von Tobi und Tobias Reiser vom Großen Festspielhaus in die intimere Atmosphäre der Universitätsaula zu wechseln und dort ein an der traditionellen Volksmusik orientiertes Adventsingen zu verwirklichen.

Seither erleben rund 6.000 Besucher jährlich eine berührende Einstimmung auf Weihnachten.

Zunächst als Tobi Reiser Adventsingen, seit 2017 als Salzburger HirtenAdvent, hat sich diese Veranstaltung viel Zustimmung erworben und ist vor allem als kleines, feines Adventsingen für Salzburger bekannt. Aber auch unter Besuchern aus den angrenzenden Regionen wie Bayern, Oberösterreich, der Steiermark und Tirol gilt es mittlerweile als Geheimtipp.

Sie erhalten bei uns:

- besinnliche Weihnachtsstimmung
- authentische Volksmusik
- familiäre Atmosphäre

Wir bieten Ihnen:

- -15% auf alle Kategorien bei Buchung bis Ende Okt.
- jede 20. Karte frei
- exklusives Einführungsgespräch mit Josef Radauer

